

Organisateur :

FVS Group
Rue du Levant 91
Case postale 224
CH - 1920 Martigny

Tél +41 27 722 00 34
Fax +41 27 721 07 22
info@fvsgroup.ch
www.fvsgroup.ch

Contacts médias :

Guy Bruchez
Président Passion Auto Show
079 417 19 15
info@garage-mistral.ch

Charles-Albert Hediger
Président UPSA section Valais
079 543 79 04
cahediger@garagehediger.ch

De nombreux achats malgré un contexte d'approvisionnement difficile

Passion Auto Show clôture sa sixième édition sur un record de visites et retrouve ainsi un niveau de fréquentation d'avant pandémie. Les concessionnaires présents ont pu rencontrer un public curieux des dernières nouveautés du secteur automobile, et surtout des clients désireux de conclure un contrat d'achat.

Fréquentation

C'est près de 9'000 personnes qui se sont rendues ce week-end au CERM à Martigny pour découvrir plus de 200 modèles de voitures de 34 marques différentes. Un public de passionnés, mais aussi des personnes avec une idée précise de leurs besoins en tête, qui ont pu profiter d'avoir un large choix réuni en un seul lieu pour comparer, tester et faire un achat.

Ils en témoignent

Guy Bruchez, président de Passion Auto Show et directeur du garage Mistral à Martigny

« Malgré un contexte économique difficile, nous avons pu constater que l'intérêt pour l'achat de voitures neuves est toujours là et que le marché ne s'essouffle pas. Nous avons pu conclure un nombre de contrats encourageant, qui nous montre que ce concept de salon est apprécié et important dans le processus d'achat de nos clients. »

Nicolas Rey, membre du comité de Passion Auto Show et CEO du Cristal garage à Martigny

« L'afflux de personnes sur notre stand était constant tout le week-end. Nous sommes donc extrêmement satisfaits de cette édition. Ce salon nous permet de créer un contact et une relation de qualité avec nos clients, et l'on remarque que c'est quelque chose dont ils ont besoin, dans une période où le marché de l'automobile se digitalise de plus en plus. »

L'essor des camping-cars et des vans aménagés toujours présent

Le monde a également répondu présent ce week-end pour l'exposition de vans et camping-cars dans la cour extérieure du CERM. Des personnes qui se sont rendues à Martigny pour évaluer les diverses options disponibles, et qui avaient de nombreuses questions sur leurs envies et leurs désirs. L'occasion pour elles d'échanger avec les conseillers présents pour répondre à toutes leurs interrogations et pour les guider pour la plupart dans leur premier achat.

Informations additionnelles sous :

www.passionautoshow.ch

Quelques photos de l'édition :

<https://we.tl/t-WhsHZMiMI9>